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LES AMIS DU BOISÉ NEILSON, PLUS RASSEMBLEURS QUE JAMAIS 
La plantation et le dépôt officiel de la pétition attirent près de 200 citoyens 

 
Québec, 17 septembre 2022. – Sous un soleil radieux, la toute première édition de la plantation 
automnale des Amis du Boisé Neilson a mis à contribution des familles, des enfants et des bénévoles. 
En partenariat avec la Ville de Québec, les participants ont mis en terre 80 arbres et arbustes. En plus 
de la plantation et de la décoration collective de blocs de béton par les enfants, les citoyens pouvaient 
aussi se joindre à une visitée guidée du boisé dont la conservation n’est toujours pas assurée. Comme l’a affirmé Denise Leahy, la co-fondatrice du mouvement citoyen: «Cette journée est en accord avec la 

volonté des Amis du Boisé Neilson de proposer à la communauté des activités de mise en valeur naturelle 

et culturelle du boisé. La réponse des citoyens justifie nos engagements.» 
 
En point de presse, le mouvement citoyen a remis à Mme Marie-Josée Asselin, vice-présidente du 
comité exécutif, une pétition demandant un changement de la réglementation actuelle qui prévoit la 
construction sur 60% de la superficie du Boisé Neilson, un milieu naturel d’intérêt écologique. «Nous 

demandons à la Ville, a rappelé Daniel Desroches, de conserver intégralement cet écosystème forestier 

remarquable et ses vestiges de forêt ancienne en lui accordant un statut officiel de conservation.»  
 
Le dépôt officiel de cette pétition, cumulant plus de 7000 signataires, était l’occasion de recevoir des 
personnalités politiques. Pas moins de douze élu-es et candidat-es ont participé aux activités ce matin, 
parmi lesquels : Joël Lightbound, député fédéral de Louis-Hébert, Anne Corriveau, présidente de l’arrondissement Saint-Foy-Sillery-Cap-Rouge, Claude Villeneuve, chef de l’opposition officielle, 
David Weiser et Louis Martin, conseillers municipaux. De plus, six candidat-es aux élections provinciales s’étaient déplacés pour s’adresser aux citoyens. 
 
Lors de son intervention, Daniel Desroches, porte-parole du mouvement, a cité Bruno Marchand, le 
maire de Québec qui est passé au boisé en 2021. «Alors, c’était une corvée pour y faire le ménage, mais 
c’était surtout une corvée pour rappeler l’importance de ce boisé-là, l’importance des boisés dans la ville. 
Et à Québec fort et fière on y croit fondamentalement. Ces espaces de quiétude, ces espaces verts, ces 

espaces importants pour les citoyens, on va les préserver, on va le faire avec vous, parce que c’est 
important pour VOUS.» En conclusion, les Amis du Boisé Neilson s’attendent à ce que l’administration 
municipale donne suite rapidement aux demandes collectivement exprimées par la pétition. 


